

Drouin, Frères et Cie, Québec

LES spécialités de la maison Drouin, Frères et Cie, de Québec sont bien connues du public et appréciées des consommateurs ; elles constituent, par conséquent, une série de marchandises sans lesquelles un assortiment d'épicerie en détail ne saurait être complet. Les célèbres vinaigre et marinades qu'ils fabriquent eux-mêmes donnent toujours satisfaction à la clientèle et se détaillent à une bonne marge de profit.

La maison fabrique aussi la célèbre poudre à pâte *COOK'S DELIGHT* qui a été reconnue à l'analyse pour une des plus pures qui soient sur le marché.

Elle vend aussi les teintures d'aniline *ECLIPSE* et *ENCORE* en 54 nuances différentes. Ces teintures sont vendues en paquets pour détailler à 10c. et à 5c. ou encore en boîtes d'une livre pour détailler à l'once. Ces teintures sont si populaires par la facilité avec laquelle elles sont employées dans les familles, par la durabilité de leur effet, et par l'absence de tout danger de brûler les objets qu'on veut teindre, qu'elles se font à elles-mêmes une clientèle partout où l'on a commencé à s'en servir.

MM. Drouin frères & Cie, offrent également au commerce le plus grand assortiment de tabac canadien soit en feuilles, soit manufacturé en torquettes ou en paquets ; leur maison d'achat est à Joliette, au centre du district où l'on récolte le meilleur tabac canadien, et ils peuvent toujours garantir de livrer la quantité et la qualité exacte que l'on a demandée.

D. Masson & Cie, Montréal

LES agences dont s'est chargée la maison si respectée de D. Masson & Cie, sont de tout premier ordre, la maison ne voulant s'occuper de placer que des marchandises de première qualité dont elle peut se porter caution.

Voici, par exemple, le chocolat Fry, dont la marque est connue d'un bout à l'autre de l'univers. C'est l'excellence dans la qualité, c'est le premier chocolat de toutes les manufactures de l'empire britannique. Il est inutile d'en faire l'éloge ; on le trouve d'ailleurs dans tous les magasins où l'on vend des épicerie et c'est le chocolat Fry que l'on demande lorsque l'on tient à avoir un article irréprochable.

Les huiles d'olive de la maison Puget ; des huiles de la plus pure qualité et paquetées pour que le transport ne leur nuise en rien.

On sait, en effet, combien l'huile d'olive se détériore facilement, lorsqu'on n'en prend pas un soin minutieux.

Les prunes de Violet, les reines des prunes que Bordeaux expédie et qui se récoltent dans l'Agenais, de magnifiques fruits en boîtes ou en bocaux, dont l'aspect seul tente les gourmets. Encore un article dont pas un marchand ne peut se passer, s'il veut conserver sa meilleure clientèle.

Le gin à la marque de l'aigle (*Eagle Brand*) dont la qualité est certainement égale aux meilleurs gins importés de Hollande ; il a obtenu le premier prix à l'exposition de Paris en 1889.

Les brandies de Lucien Foucault sont cotés partout parmi les meilleures marques de Cognac. Les Champagnes de la maison Eugène Cliquot, les Clarets et les Sauternes des maisons A. Guilhou frère aîné, J. Brisson et Cie, de Bordeaux ; les Bourgogne de J. Brisson et Cie et de Maire et Fils, les Sherries de Rivero hermanos, les Ports de Butler nephew & Co, les Tarragone et les vins

de Messe de Muller, les liqueurs Mautpetit, sont des articles dont la réputation bien établie n'a pas besoin de réclame.

Parmi les autres denrées alimentaires dont MM. D. Masson & Cie ont l'agence pour le Canada, mentionnons encore les conserves de la maison Price, la gélatine Cox, les *porters* et *stouts* de Guinness et de Johnson, le *ginger ale* et les eaux gazeuses de Belfast, etc, etc.

On trouve encore chez eux les colles Humbert et une foule d'autres articles dont la liste serait trop longue à énumérer.

MM. Alfred et Damase Masson, les chefs actuels de la maison, sont considérés dans le commerce comme les types de l'honneur commercial et dans la société comme les représentants les plus distingués de la vieille gentil-homme canadienne. Modestes autant que méritants, ils n'ont jamais recherché les distinctions ni les honneurs, se contentant d'être des négociants intègres et des citoyens modèles.

La Compagnie d'Approvisionnements Alimentaires

UNE des principales causes du peu d'importance des échanges commerciaux directs entre le Canada et la France, c'était l'absence de maisons sérieuses ayant pied dans les deux pays et pouvant offrir des deux côtés, des garanties raisonnables de sécurité aux transactions. Cette lacune a été comblée très heureusement, il y a une couple d'années, par la fondation à Montréal de la Compagnie d'Approvisionnements Alimentaires, avec un capital de \$100,000, comptant parmi ses membres des capitalistes canadiens et des capitalistes français, et qui remplit à la perfection le rôle d'intermédiaire entre les deux pays. La compagnie, qui a son principal établissement à Montréal, a pour président M. le sénateur Desjardins, président de la Banque Jacques-Cartier, et pour directeur gérant, M. Alfred Vidal, dont l'activité, l'énergie, le tact et la connaissance des affaires françaises et canadiennes sont appréciées sur les deux continents.

À la façon dont la Compagnie d'Approvisionnements Alimentaires a lancé les produits de la maison Archambault Frères, on reconnaît la touche du génie commercial, et le succès phénoménal qui en est résulté n'a été une surprise que pour ceux qui ne connaissaient pas M. Vidal.

Les cognacs Jockey Club, carte blanche, carte d'or, V. O., W. S. O. P., sont maintenant dans toutes les épicerie, dans tous les hôtels, dans tous les restaurants, partout où l'on tient à avoir des cognacs de première qualité. Le rhum "Diamant," est également un grand favori ; le rhum "de l'Ecu" se fait en ce moment une brillante renommée et le "Vin Tonique" commence sa carrière sous les plus favorables auspices. La compagnie tient en stock ou importe sur commande d'excellents vins de Bordeaux, de Bourgogne ; elle place ici les champagnes Morizet, dont la renommée n'est plus à faire ; elle a aussi une marque spéciale de cigares "Jockey Club" dont la popularité grandit tous les jours.

Les conserves alimentaires françaises qu'elle représente sont toutes de premières marques.

M. Vidal part en ce moment pour la France, où il va rendre compte des opérations de la compagnie aux maisons dont elle place les produits et préparer les nouvelles importations. Nous croyons être l'interprète de tout le commerce canadien en lui souhaitant un heureux voyage et un prompt retour.